
東御市環境審議会第 3回議事録 

平成 22 年 3月 18 日 午後 1時 30 分 

勤労者会館 2 階大会議室 

 

【出席者】 

（委 員） 

花岡 洋会長、早武 基好副委員長、保科 恩委員、田中 祐俊委員、橋詰 武人委員、

田中 益代委員、栁沢 昌美委員、栁澤 幸徳委員、多城 秀登委員 

[欠席：宮原 則子委員、山浦 正芳委員、船田 信委員、成田 吉伸、荻原 博行委員] 

 

（事務局） 

 山浦市民生活部長、土屋市民課長、白石クリーンリサイクル係長、小菅生活環境係長、

生活環境係寺田主査 

 

【配布資料】 

・会議次第 

・東御市地球温暖化対策地域推進計画（答申案） 

 

 

【議事】 

１．開  会 

２．会長あいさつ 

３．審議事項 

 （１）東御市地球温暖化対策地域推進計画の答申（案）について（審議） 

４．東御市地球温暖化対策地域推進計画の答申 

５．その他 

 （１）生ごみのリサイクルについて 

６．閉  会 

 

【審議事項】 

(1) 東御市地球温暖化対策地域推進計画の答申（案）について 

事務局  

  計画策定までの経過、第２回環境審議会以降の変更箇所を説明 

 

【質疑・意見等】 



栁沢（昌）委員 

  計画 P73～73 LED 照明の導入を市民・事業者に推進していかれるとのことですが、

導入してもらうための施策、市の行政指導等はあるのでしょうか。 

事務局 

  集落内の街灯に関しては従来どおり補助金等対応していきたい。事業所には国の補

助金等を活用して PR していきたい。一般家庭には LED の効果等も含めて情報発信・

普及啓発を図っていきたい。 

栁沢（昌）委員 

  昨日の新聞で東芝は一般白熱電球をつくらないとの報道もありました。LED 導入に

はかなりのコストがかかりますので、費用とバランスを考えて進めていって欲しい。 

栁澤（幸）委員 

  計画の進捗管理は今後どういうかたちでチェックされていくのか。 

事務局 

  資料 P75 市役所内の庁内委員会、検討委員会の委員を中心としました地域協議会によ

り PDCA サイクルによりチェックしていきたい。市の広報でも特集記事により市民の皆さ

んにお知らせしていきたいと考えています。 

栁澤（幸）委員 

  結果の公表は大切なのでお願いします。 

事務局 

  議会でもご説明したのですが、1か所でメガソーラーを造ることも考えられますし、

事業所との共同で合計出力が 1,000 キロワットとなるメガソーラーも検討していく

ことになります。 

花岡会長 

  他に意見が無ければこの案を答申としたいがよろしいでしょうか。よろしければ皆

さん拍手をお願いします。 

委員一同 

  拍手 

【東御市地球温暖化対策地域推進計画の答申】 

花岡会長から市長へ答申 

【その他】 

 クリーンリサイクル係から生ごみのリサイクルについて説明 

 

 事務局から環境審議会委員の任期説明 

 委嘱書には、任期が平成 22 年 10 月 1 日までとなっていましたが、前回の審議会で配

布しました名簿には、平成 22 年 3 月 31 日となっておりました。委嘱書の任期が正し

いので 10 月までよろしくお願いいたします。 



【決定事項】 

・東御市地球温暖化対策地域推進計画の答申（案）を環境審議会の答申とする。 


